

かわぐち 消化器内科

第12回

アミラーゼが高いと言われたら



院長 川口 義明

血液検査でアミラーゼが高いと言われた方いらっしゃるかと思います。アミラーゼはでんぷんを消化する消化酵素です。アミラーゼには膵臓で作られる膵型アミラーゼと唾液腺で作られる唾液腺型アミラーゼがあり、血液検査でどちらの型(アイソザイム)が優位かをまず調べる必要があります。膵型アミラーゼが高い場合、急性・慢性膵炎や膵癌など膵臓の病気を想定して精密検査(エコーやCT検査)を進める必要があります。唾液腺型アミラーゼが高い場合、耳下腺炎(おたふくかぜ)や唾石などを考えますが、自覚症状(痛みや腫れ)や触診での診断が可能なことが多いです。病気でなくても高齢者や腎機能が悪い方ではアミラーゼが高くなることがあります。体質的にアミラーゼが常に高値となる方もいます(マクロアミラーゼ血症)。アミラーゼが高いと言われたら一度医療機関でご相談下さい。



かわぐち 消化器内科

TEL 045-830-5311

港南区港南台5-23-30
港南台医療モール3F

〔診療時間〕
午前9:00-12:00
午後16:00-18:00

〔休診〕
木曜・日曜・祝日
(土曜午後)

